
 

CARTA do DCE da UEFS AO GOVERNADOR DO ESTADO DA BAHIA 

Para: Exmº: governador Jaques Wagner 

Ao longo do tempo vamos descobrindo que o vestibular não é a única barreira que nos 

separa do tão sonhado diploma. A permanência da maioria dos estudantes enfrenta 

serias dificuldades: passagem cara, gastos com Xerox e livros, alimentação, viagem de 

campo, entre outros gastos para a manutenção da vida acadêmica. 

 O Movimento estudantil da UEFS, ao longo dos anos obteve importantes 

vitórias referente à Permanência, como a criação da Residência e a implementação do 

Bandejão. Porém, ainda há muito que avançar. Existem vários problemas referentes á 

estas estruturas conquistadas. Isso sem falar do limitado número de bolsas, dos 

atrasos constantes no pagamento e do baixo valor destas e da ausência de uma creche 

universitária. 

 No dia 12/03/2014 o DCE participou de uma reunião na reitoria, onde foi 

apresentado pela Assessoria de Planejamento (ASPLAN) dados referentes a atual 

situação do orçamento para a manutenção da nossa Universidade. Nessa reunião foi 

apresentada, pela reitoria, dificuldades de manutenção do Bandejão no ano de 2014.  

 Segundo o informe da Administração Superior, este ano será direcionada uma 

verba de apenas R$ R$1.800.000,00 para o Restaurante e as Moradias Universitárias, 

no entanto só para as despesas do Bandejão seria necessário o investimento em torto 

de R$ 5.000.900.00. Além disso, foi informado que de 2007 até 2012 as despesas do 

RU eram custeadas em 50% pela UEFS e 50% pela Secretária de Educação do Estado 

(SEDUC), mas desde Abril de 2012, quando houve a ocupação e fechamento 

temporário do bandejão, o repasse que cabia a Secretaria de Educação foi cortado. 

 Foi ainda relatado problemas para manutenção de outras estruturas da 

Universidade devido ao limitado orçamento. Isto já é visível, pela ausência de materiais 

para aulas em alguns cursos e até a falta de papel higiênico e outros materiais de 

limpeza. 

 O DCE LEVANTE E LUTE, após ter conhecimento sobre toda essa situação, 

convocou um CEB (Conselho de Entidades de Bases), uma Assembléia Geral e um Ato 

no dia 09 de Abril, contando com mais de 500 estudantes mobilizados contra o 



Fechamento do Bandejão. Hoje, 05/06, estamos fazendo mais uma assembléia geral 

dos estudantes, para que o movimento decida os próximos passos. 

Enviamos um oficio ao Secretário de Educação no mês de março solicitando uma 

reunião para discutir a problemática e até hoje não obtivemos resposta. Isto 

demonstra um desrespeito para com o ME da UEFS. Por isso viemos cobrar seu 

compromisso em manter o nosso Restaurante Universitário, e pedimos ainda que 

garanta publicamente o seu não fechamento. 

 

Feira de Santana. 05 de julho de 2014 

 

 

 

Luana Brito Lima 

Coordenadora do DCE da UEFS 


